
Wichtige Information zur Ortspolitik in Pye:  

Richtigstellung zum gepl. Gesundheitszentrum Pye!  

Liebe Bürgerinnen und Bürger! 

In den letzten Wochen sind vermehrt irreführende Informationen über das geplante 

Gesundheitszentrum (GHZ) im Stadtteil Pye verbreitet worden. Ein von einigen Bürgern 

veröffentlichter “Faktencheck” (s. Bürger-Echo vom 30.10.24) enthält zahlreiche falsche und verzerrte 

Darstellungen, die zu Verunsicherung in der Bevölkerung führen könnten. Um Missverständnisse 

auszuräumen und die Tatsachen korrekt darzustellen, möchten wir hiermit eine Gegendarstellung 

liefern, die auf überprüfbaren Fakten basiert und den aktuellen Stand der Planungen klarstellt. 

Mietvertrag der Hausarztpraxis:  

Die Hausärztin Frau Bockhorst wünscht sich eine zukunftsfähige Arztpraxis für eine bedarfsgerechte 

Patientenversorgung, die am jetzigen Standort nicht hergestellt werden kann. Daher sucht sie 

fristgerecht bis 2027 nach einem neuen Standort in Pye!  

Suche nach Standorten für eine Arztpraxis:  

Vorab wurden acht Standorte in Pye überprüft, unter anderem das ehemalige Sparkassengebäude, 

das städtische Grundstück an der Kirche und die für den B-Plan 660 vorgesehene Fläche. Davon ist 

nur ein Standort übergeblieben, an dem sich das Vorhaben überhaupt bis 2027 realisieren lässt. Dies 

ist das Grundstück zwischen den Straßen “Alte Pyer Schule“ und “Am Stollenbach“. Die für die Zukunft 

erforderlichen Umbaumaßnahmen lassen sich in der bestehenden Praxis nicht realisieren.  

Erkrankte Bäume am gepl. Standort: 

Ein öffentlich bestellter und vereidigter Baumsachverständiger hat den vorhandenen Baumbestand 

bewertet. Auf seine Empfehlung hin wurde die Position für das gepl. Gebäude deshalb so gewählt, 

weil die Bäume an dieser Stelle bereits schon Schäden (Zopftrockenheit) aufweisen. Im Sinne der 

Verkehrs- und Personensicherung sind somit hier in absehbarer Zeit ohnehin Eingriffe erforderlich.  

Verkehr am gepl. Standort: 

Die geplante Zufahrt zum Gesundheitszentrum soll über die Straße “Alte Pyer Schule“ erfolgen, in der 

sich ohnehin aktuell die Praxis befindet. Zudem ist angedacht 11 zusätzliche Parkplätze unter dem 

Gebäude neu zu schaffen. Die bereits geforderte Verkehrsregelung zur Kita und zur Grundschule ist 

eine Angelegenheit der Stadt Osnabrück, wozu bereits Vorschläge unterbreitet wurden.  

Entwicklung eines Zentrums: 

Das Konzept zum Gesundheitszentrum stellt nur einen Baustein zur Bildung eines Zentrums in Pye 

dar. Die vorgeschlagene Position ergibt sich auch aus der Stadtteilstudie vom Städteplaner Pesch & 

Partner.  

Gerne möchten wir alle Bürgerinnen und Bürger dazu ermutigen, sich ein eigenes Bild vom geplanten 

Gesundheitszentrum zu machen. 

 

Ihr CDU-Ortsverband Pye 


